
向島南・向島二の丸・二の丸北学区の地域の皆様へ

※向島中学校区の３学区とＰＴＡで組織する協議会が発行しています。 

平成２９年１２月８日，京都市会にて校名を地元最終案のとおり「向島秀蓮」とすることが議決さ

れ，正式決定しました。 

平成３１年４月の向島秀蓮小中学校開校時のＰＴＡ組織

については，各校ＰＴＡで規約，選挙規定，行事案等の検

討・協議を行っています。

今後，平成３０年２月のＰＴＡ代表者会において規約案

等を確定し，同年３月の創設協議会で最終確認の上，平成

３０年度の各校の最初のＰＴＡ総会（５～６月頃）におい

て規約案，選挙規定案，行事案，予算案を承認していただ

く予定です。 

なお，これらの規約案等は大きな枠組のみを定めるもの

平成２９年１２月１３日（水）に創設協議会（第１５回）

を開催しました。通学安全対策や校歌・校章の検討，施設

整備，ＰＴＡ組織，教育構想の検討状況などについて協議

を行いました。 

向島中学校区小中一貫教育校の校名が決定したことを機に，当

協議会の名称も「向島中学校区小中一貫教育校創設協議会」から

「向島秀蓮小中学校創設協議会」へと変更いたします。 

また，たよりも「向島中学校区小中一貫教育校創設協議会だより」

から「向島秀蓮小中学校創設協議会だより」に変わります。 

これまで通り，開校に向けての取組を皆様にお知らせしてまいり

ますので，どうぞよろしくお願いいたします。 

＜新校舎の外観図（イメージ）＞

平成３１年４月には「京都市立向島秀蓮小中学

校」として，一人の校長及び一つの教職員組織の下

で，９年間を通して小中学生がともに学ぶ，新しい

「義務教育学校」として開校します。 

新校名が正式に決定したことを受けて，校歌と校

章の作成に着手されます。作詞・作曲，デザインと

もに専門家に作成を依頼し，制作状況は随時，創設

協議会やＰＴＡ代表者会にて報告される予定です。

とし，詳細については今後１年をかけて検討・協議を重ね，平成３０年１０月頃実施予定の新校の初

年度のＰＴＡ役員選挙をはじめとする，ＰＴＡ組織のスムーズな立ち上げを目指します。 

＜第１４回ＰＴＡ代表者会＞



通学方法・安全対策については，各校のＰＴＡを中心に取組を

進め，通学安全対策部会や創設協議会において検討しています。

７月１８日（火）の伏見警察署及び伏見土木事務所への要望書

提出後，伏見警察署及び伏見土木事務所により交差点の安全対策

や踏切付近の路面整備など改善が進められています。 
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ご意見やご質問などがありましたら，各学校までお寄せください。

新校舎の建設工事にご理解・ご協力をいただき誠にありが

とうございます。 

工事の進捗状況について，教育委員会から「工事はスケ

ジュール通りに進んでおり，現在（１２月１３ 

日時点）は校舎・体育館棟の基礎工事を行って 

います。順調に進めば平成３０年１月には１階 

の床工事，２月には１階の柱，壁等の躯体工事 

に入ります。その後，建物が１階ずつ建ち上がっ 

ていき，少しずつ目に見えるようになってくる 

予定です。近隣の皆様，地域の皆様にはご迷惑 

をおかけしておりますが，引き続き安全確保に 

十分気を付けながら施工いたしますので，今後 

とも何卒ご理解・ご協力をお願いします。」と 

の報告がありました。 

今後も，課題箇所とその改善方法について検討を進め，通学安全

対策部会や創設協議会において必要な通学安全対策について協議

を行い，今年度中に伏見警察署や伏見土木事務所へ要望書を提出す

ることなどが確認されました。 

現在，「変える・変わる」をキーワードとし，「学校・家庭・地域が新たなつながりの中で，ともに育

つ」ことをコンセプトとして新しい学校づくりについての検討を進めています。 

教育委員会から，教育構想の骨子案について，「向島秀蓮小中学

校では『人間性を磨き，人間力を高める』を教育理念として，『誠

実さ・謙虚さ』『思いやり・感謝・純粋な心』『挫折に負けない心』

といった人間性を育て磨くことを教育の柱とし，そのうえで，社

会的変化に対応できる人間力を高める教育を推進していきます。

また，９年間の学びと育ちをしっかりとつなぐため，子どもの発

達を考慮した『４－３－２』のステージ制を導入し，きめ細やか

な指導の充実を図ります。」との説明がありました。今後，教育構

想をもとにして，教育活動の具体化を図っていくこととなります。
＜３校教職員合同研修会も継続的に実施＞

＜平成２９年１２月下旬現在の工事現場の様子＞


